



Designación de terrorismo afecta soberanía, sentencian

La designación como organizaciones terroristas de varios cárteles por parte de Estados Unidos, a partir de hoy, será una afrenta para la soberanía de México, coincidieron legisladores federales de ambas cámaras.

De entrada, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, rechazó la definición impulsada por Donald Trump como una medida de presión contra México.

“En materia de soberanía e independencia no cederemos un milímetro y por eso nos oponemos a la definición de terroristas, de narco terroristas, porque con ese pretexto el Gobierno de EU se arroga el derecho de intervenir en otras naciones, y aquí en México no tiene ninguna injerencia, ningún mando”, subrayó.

Mientras que el senador panista Ricardo Anaya dijo que “hay un riesgo de intervenciones que impliquen violaciones a nuestra soberanía. Claro que hay un riesgo de aranceles que quiebren a la economía mexicana y claro que hay un riesgo

de deportaciones masivas que lastimen familias y dejen quebradas a muchísimas comunidades rurales en nuestro país. El



Cuando tú entras a una negociación, el estado óptimo es que a tu contraparte le interese lo mismo que a ti, a nuestros vecinos en Estados Unidos les interesa desmantelar a los cárteles criminales”

ELÍAS LIXA

Coordinador del PAN en San Lázaro

riesgo es real y es por partida triple”, destacó.

Por su parte, la senadora panista, Lilly Téllez, secundó el declarar terroristas a los cárteles mexicanos; incluso, ayer se publicó una iniciativa suya en la que propone incorporar un capítulo a Ley de Seguridad Nacional para, través de un régimen de excepción especial, incluir el uso de fuerza letal en operativos.

“Los cárteles, como terroristas, no tienen derecho a nada”, acotó la legisladora panista por la tarde.

Mientras que en San Lázaro, Elías Lixa, coordinador de los diputados del PAN, reiteró que el Gobierno de México,

más que defender a los cárteles de la droga, debe plantear compromisos concretos y estrategias conjuntas a los vecinos del norte para combatir el tráfico de las drogas.

/ LUIS VALDÉS Y YALINA RUIZ